

研究所を覗いてみよう、

市報11月15日号では私たちははんだU22研究所の活動への思いやプレゼンの内容を掲載しました。今回は日頃U22研究所がどんな活動をしているのか、今までの活動を振り返りながら紹介していきます。

4月

U22発足!半田市をより良いまちにしたいという気持ちから集まりました。

9月

3つの班に分かれて企画案のプレゼンをしました。

10月

活動本格化!
・Twitter開設
・会議の定例化

Twitter更新

(アカウントID:@handa_u22)

若者にも得する情報を届けたい!もっと半田市を知ってほしい!という思いから始まったU22ツイッター。得する情報を集めるため、イベントに参加して企画者や参加者の方々にお話を伺ったり、市内をお散歩しながらおすすめスポットを探したり…。



半田の情報更新中!



会議とは…?

月2~3回、市民交流センター(クラシティ3階)にて定例会議を行い、イベント企画や広報について話し合いをしています。おしゃべりしながら、アットホームな雰囲気楽しい会議です。

その他にもまちづくりのイベントコンテストに応募したり、市議会を傍聴したりと様々な活動をしています。

今後の企画、ビジョン

現在2つのイベントを企画中です。

○はんだまるごとクッキングin板山

世代間交流を目的とし、子どもたちと一緒にクッキングと竹のお皿作りをします。板山の竹炭研究会の方々にご協力いただき、半田市板山地区でとれた食材で料理を作る予定です。

○ニュースポーツ

誰でも気軽に参加できる、知らない人同士でも、運動苦手でも楽しめちゃう?そんな新しいスポーツができるイベントを考案中です!

U22研究所では、随時メンバーを募集しています。詳しくはツイッターをご覧ください!
今回の市報が最後になりますが、これからも精一杯活動を続けていきますので応援よろしくお願致します。また市報でお会いできるように頑張ります!